

05.12.2017

## Lanserhof Sylt – Feierlicher Spatenstich



Datum

05.12.2017

Links

**<br>Projekt: <br>Lanserhof Sylt**

Mit dem feierlichen Spatenstich am 29. November 2017 beginnt der Bau des Lanserhofs Sylt. Bis 2020 realisieren ingenhoven architects auf dem Gelände eines ehemaligen Offiziersheims aus den 1930er Jahren am Lister Watt im Norden der Insel ein Medical Spa Resort mit 68 Zimmern.

Die Lanserhof Gruppe gehört zu den modernsten Gesundheitszentren Europas im Bereich Medical Wellness. 2014 hatten ingenhoven architects bereits den Lanserhof Tegernsee fertiggestellt, 2017 folgte der Lanserhof im österreichischen Lans.

In enger Zusammenarbeit mit dem Denkmal- und Naturschutz wird das ehemalige Offiziersheim als Mittelpunkt des gesamten Lanserhof Ensembles umgebaut. Zusätzlich wird auf dem Gelände das eigentliche Hauptgebäude mit Bäderbereich inklusive Innen- und Außensalzwasserpool sowie ein Diagnostikhaus errichtet, in dem die medizinische Versorgung für Gäste untergebracht ist. Drei Ferienhäuser ergänzen das Lanserhof Ensemble.